

Recientemente se ha realizado en Jerez de la Frontera una presentación del libro del Académico correspondiente por Sevilla de esta Real Academia, Rafael Sánchez Saus, titulado *Dios, la Historia y el hombre*.

*El progreso divino en la historia*

(

ISBN: 978-84-9055-917-8)

, editado por Ediciones Encuentro. La presentación ha corrido a cargo del autor y del P. Pablo Gómez Mateos, director del Instituto de Ciencias Religiosas Asidonense.

Este breve ensayo aborda con gran rigor y seriedad desde un punto de vista filosófico y teológico el problema del significado y el progreso de la historia, enfocándolo desde la perspectiva de la presencia de Dios en la historia y entre los hombres.

[Leer noticia en Diario de Jerez](#)